



**Reordenamiento**

**MH.** Autoridades de la demarcación y de la CDMX comenzaron el retiro voluntario de ambulantes que invadían la Calzada México-Tacuba.

**Embiste a uniformado**

Un conductor agredió a un policía en Benito Juárez.

- El agente de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) detuvo al automovilista por circular en la Colonia Álamos con las luces apagadas.
- Al señalarle la falta, el conductor se tornó agresivo.

- El sujeto embistió al uniformado con su vehículo en una primera ocasión, en la que el policía quedó sujeto del cofre para posteriormente caer sobre el asfalto.

- Tras un segundo amago de impacto con el auto, el oficial disparó e hirió al hombre.
- El vehículo particular, el policía y su arma de cargo quedaron a disposición del Ministerio Público.

**47**  
años tiene el conductor.

**2**  
veces intentó embestir al oficial.

@reformaCiudad ciudad@reforma.com

**CIUDAD**

DOMINGO 9 / ENE. / 2022 / Tel. 555-628-7176 / Editor: Inti Vargas

HOY: **NUBLADO** MÍN. 8°C MÁX. 24°C

¿Quejas, dudas o denuncias sobre el Gobierno? Hazlas a través del SUAC en la APP CDMX.

TODOS CIRCULAN VERIFICA AMARILLO 5 y 6

Aseguran que no hay recursos para rehabilitarlo

# Dejan en el olvido a lago en Tláhuac



**SECO.** El lago artificial del Bosque de Tláhuac quedó sin agua tras el sismo del 195, que abrió grietas en el fondo.

Quedó espacio sin su estanque tras sismo de 2017, que aceleró deterioro

IVÁN SOSA

Las lanchas permanecen quietas como si fuera el 19 de septiembre de 2017, a minutos del sismo que vació el lago artificial del Bosque de Tláhuac.

Las embarcaciones siguen en espera de ser abordadas, pero no yacen sobre un espejo de agua, sino sobre el pasto que ha crecido desde entonces.

"Ahí están desde el temblor, abandonadas, como casi todo el parque", comentó la comerciante del lugar, Carmen Cabrera.

El circuito peatonal de un kilómetro que rodea lo que era el lago es recorrido todas las mañanas por corredores, quienes acuden a ejercitarse.

"Quisieron rellenarlo por lo menos dos veces, pero las grietas que hay sobre el cascajo sobre el que se hizo el lago artificial chuparon el agua y así sigue, sin agua", comentó el corredor Genaro Real.

El extinto cuerpo de agua es una muestra del deterioro

**Genaro Real, usuario**

Estaría muy bien que se recuperara el lago, el Bosque y se integrara con el nuevo corredor biocultural de La Brecha para ir a correr hasta la laguna de San Gregorio.

del parque público ubicado en la Colonia Miguel Hidalgo, limítrofe con el Pueblo de San Gregorio Atlapulco, de Xochimilco.

"Fubo una pista de hielo, que ya nadie se acuerda, pero ahí está la estructura sin uso, así ha tenido la Alcaldía el Bosque durante años, antes ni carreras nos permitían hacer, ahora ya", contó Emilio Hurtado, presidente del Club de Corredores que entra en este espacio.

En el límite con San Gregorio, la Secretaría de Medio Ambiente (Sedema) instaló el parque lineal La Brecha. Aunque este cuenta con una caseta de vigilancia, la zona que colinda con el Bosque



Las embarcaciones están sin uso en el Bosque de la demarcación ahora lucen en abandono.

es utilizada como tiradero de cascajo.

El olvido del parque puede notarse desde el acceso principal, en la esquina de las avenidas Heberto Castillo y La Turba, donde la fachada con huecos recibe a los visitantes.

Se suman los juegos infantiles deteriorados, la señalética que dejó de ser visible, quioscos para reuniones destruidos, andadores peatonales desbaratados y un jardín de cactáceas arrumbado.

Tras el desecamiento del espejo de agua, los visitantes dejaron de observar aves migratorias en el área.

"Antes (las aves) eran un atractivo cuando corrías alre-

dor del lago, ahora vuelan a la laguna de San Gregorio", apuntó Hurtado.

El lugar también alberga una granja de animales y un Faro de actividades culturales a los que personas asisten diariamente.

"Estaría muy bien que se recuperara el lago, el Bosque y se integrara con el nuevo corredor biocultural de La Brecha para ir a correr hasta la laguna de San Gregorio", apuntó Real.

Tanto el Club de Corredores del Bosque como vecinos de la zona han pedido la recuperación del parque a la Alcaldía, pero les ha indicado que se carece de recursos para ello.



Las personas esperaron por más de tres horas en la fila del Hospital de La Raza para recibir atención.

## Esperan 3 horas al buscar atención

EDUARDO CEDILLO

Los hospitales de la Ciudad de México reflejan el alza de los casos positivos de Covid-19.

Capitalinos volvieron a hacer filas para la aplicación de pruebas, además de que acudieron a nosocomios para intentar recibir atención médica ante la presencia de síntomas ligeros.

Cuando Israel Aguilar llegó a La Raza, ya había 20 personas formadas y la espera superaba las tres horas. Todos en su casa habían comenzado a experimentar signos de malestar tras las fiestas de Año Nuevo.

Para las 17:00 horas, la espera le comenzaba a parecer desesperante.

"La verdad es que es muy tardado. Tres horas ya, vengo desde casi Santa Fe", contó Aguilar, de 31 años.

"Ayer (viernes) vinieron familiares y me dijeron que era rápido".

José Lozada, de 43, empezó con molestias físicas luego de que cinco compañeros en su trabajo dieron positivo. Al igual que Aguilar, llevaba esperando más de dos horas en la fila.

"Nadie ha salido a darnos un informe ni nada", expresó.

"Ya llevamos un rato y no nos atienden".

El Hospital de Infecto-



Una familia que acudió con un menor con tanque de oxígeno tuvo prioridad.

**Israel Aguilar, usuario**

La verdad es que es muy tardado. Tres horas ya, vengo desde casi Santa Fe. Ayer (viernes) vinieron familiares y me dijeron que era rápido. Estuvieron hora y media.

logía de La Raza, en la Alcaldía Azcapotzalco, es uno de los 17 hospitales de los 53 que hay en la Capital que ayer eran reportados al 100 por ciento de su capacidad en cuanto a camas generales para la atención Covid, de acuerdo con cifras de la Red IRAG.

**CHOCA CAMIÓN CONTRA MURO**

Un tráiler que aparentemente se quedó sin frenos impactó un muro de contención y al menos dos automóviles en la Autopista México-Puebla, a la altura del kilómetro 46, en Ixcapalca. Dos personas resultaron lesionadas y fueron trasladadas a un hospital.



**Tome en cuenta**

La Sedesa expidió recomendaciones en caso de síntomas.

- Si se presenta escurreimiento nasal, tos o dolor de garganta, debe asumirse como caso positivo y aislarse.
- Se tendrá que monitorear la oxigenación y la temperatura para identificar signos de alarma.
- Estos son oxigenación menor a 90 por ciento y fiebre de 38 a 39 grados.
- Deberá buscarse atención en caso de que los síntomas incrementen en un adulto mayor o persona con comorbilidad.

**96%**  
de la población en la CDMX tiene esquema completo.

## Aplicarán refuerzo a los de 50

IVÁN SOSA

El 18 de enero iniciará la aplicación de la tercera dosis para el grupo de 50 a 59 años en la Capital, informó la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

"Nosotros esperamos que prácticamente a la mitad de febrero, prácticamente, podamos seguir avanzando en la vacunación muy rápida, para que todo mundo tenga su tercera dosis y así podernos proteger", mencionó.

Ayer concluyó la aplicación del refuerzo en la población de 60 años y más, por lo que el biólogo se distribuirá la próxima semana entre 250 mil profesores y trabajadores del sector educativo, así como al personal de salud de instituciones privadas, explicó.

**Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno**

Nosotros esperamos que prácticamente a la mitad de febrero podamos seguir avanzando en la vacunación muy rápida, para que todo mundo tenga su tercera dosis.

Para todas las personas sin vacuna habrá atención a rezagados, agregó.

"Si por alguna razón alguno de ustedes no la tuvo, va a seguir habiendo centros de vacunación para todos los rezagados, pero si es importante que tengan su tercera vacuna", indicó Sheinbaum.

Respecto al incremento de casos positivos, la Jefa de Gobierno pidió mantener la calma.

"No hay que entrar en pánico de que hay que hacerse una prueba, porque es una

variante que nos está tomando en este momento, donde ya la gran mayoría estamos vacunados", planteó.

"No es necesario estar tomando pruebas, hemos hablado ya con el Instituto Mexicano del Seguro Social para que no tenga que haber este tema de tener la prueba para poder regresar a trabajar, si se tienen síntomas".

La Mandataria resaltó que es necesario reforzar medidas como el uso de cubrebocas y el evitar los espacios cerrados.



Ayer concluyó en la Ciudad de México la aplicación de tercera dosis para el grupo de 60 años y más.